

■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

Der Zirkus war da!



Mit vielen verschiedenen Tieren gab Circus Aramant am 9. August eine Vorstellung im Amalienhof. Durch das bunte Programm führte wieder Clown Franky. Nicht nur Tiere zeigten, was sie können, auch eine Artistin war dabei und Andreas unterstützte Clown



Franky bei seinen Vorführungen. Natürlich durften die vielen Tiere auch gestreichelt oder gefüttert werden, denn wann hat man schon Kontakt mit einem Lama, einer Schlange, Ziegenböcken, einem Pony und nicht zu vergessen dem Hundewelpen Wauzi!



Tiershow im Park



Jochen Träger besuchte uns, wie versprochen noch einmal bei schönstem Sommerwetter. Vögel, Katzen und Hunde zeigten ein kleines Programm und dann durfte gestreichelt werden und das ließen sich unsere Bewohner nicht zweimal sagen. Ein gelungener Vormittag, der hoffentlich wiederholt werden kann.

Elbe-Eulen zu Gast

Im Sommer waren zum ersten Mal die "Elbe-Eulen" bei uns zu Gast und diese sorgten für mächtig Stimmung. Bei mitreißender Musik wippte schon so mancher Fuß mit und es

gab viel Applaus. Zum Schluss durften auch noch unsere Bewohner das Trommeln auf den Pezzi-Bällen ausprobieren und hatten dabei viel Spaß.

